

lunes, 24 octubre de 2022

Día de las Naciones Unidas

La teniente de alcalde Sandra Castro ha presidido el acto institucional de izada de la bandera en el vestíbulo del Palacio de la Paeria, que esta noche se iluminará de azul para conmemorar la fundación de la ONU.

El vestíbulo del Palacio de la Paeria ha acogido hoy el acto institucional de conmemoración del día de Naciones Unidas, que se celebra cada año el 24 de octubre, y que ha contado con la participación de la teniente de alcalde

de Educación, Cooperación, Derechos Civiles y Feminismos, Sandra Castro, y de una representante de la Asociación por las Naciones Unidas en Lleida, Eimys Ortiz.

El acto ha consistido en la izada de la bandera de Naciones Unidas y en la exhibición de un panel informativo sobre la tarea que lleva a cabo esta organización internacional en favor de la paz y los derechos humanos. Además, esta tarde la fachada del edificio de Paeria estará iluminada de color azul por esta efeméride.

La conmemoración de hoy recuerda el 24 de octubre de 1945, fecha en la que entró en vigor la Carta de Naciones Unidas y está dedicada a difundir las acciones que lleva a cabo la ONU en diferentes países del mundo y promover el debate sobre sus objetivos y cuestiones como la paz mundial.

CONCEJALÍA DE EDUCACIÓN, COOPERACIÓN, DERECHOS CIVILES Y FEMINISMOS

